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NOS PARTENAIRES
LES PARTENAIRES SPORTIFS

21
Disciplines différentes 

proposées dans les structures

13
Nouveaux 

partenaires sportifs



NOS PARTENAIRES
LES PARTENAIRES INSTITUTIONNELS

30k € - Financement de 
matériel sportif

1 Poste en Service Civique
Journée Évasion

Stade de France 2022
Journée Évasion

Matmut Atlantique 2022



NOS PARTENAIRES
LES PARTENAIRES HOSPITALIERS



LA VIE ASSOCIATIVE
ÉVOLUTION DES ADHÉRENTS



LA VIE ASSOCIATIVE
LE BÉNÉVOLAT

ORGANISATION DE 
MOMENTS CONVIVIAUX FORMATION INTERNE

COMMISSION DE VIE 
ASSOCIATIVE

Organisation de la fête annuelle 

Opérations paquets cadeaux



LES ILLUMINATIONS DU FAUBOURG SAINT-HONORÉ
16 novembre 2022

314 000 € récoltés pour le Sport à l’Hôpital

90 000 € récoltés pour le Sport à l’Hôpital

Avec une grande tombola organisée au profit de l’associaAon

CONCERT ROCKAWAY À L’OLYMPIA
13 novembre 2022

GALA BREITLING
14 novembre 2022

LES TEMPS FORTS



• Pourquoi voter ?

C’est un droit ! Vous pourrez ainsi, en choisissant vos représentants :

- Marquer votre attachement à l’association,

- Pérenniser son fonctionnement,

- Exprimer une opinion.

• Dans quel but voter ?

Lors de l’AG, il vous est demandé votre avis sur la politique menée par les dirigeants de l’Association durant l’année écoulée.

Ainsi, le Rapport Moral 2022-2023 mais aussi le rapport financier (année fiscale 2022) qui présente la situation financière de
l’Association au 31/12/2022 seront soumis à votre approbation. Un certain nombre de délibérations sont aussi proposées au vote.

L’AG est aussi l’occasion de renouveler quatre membres du Conseil d’Administration. C’est vous qui les élisez ! Vous trouverez
leur présentation ci-après.

L’AG est un temps fort de la vie de l’Association et votre participation est très importante pour le bon fonctionnement de
l’association. C’est l’occasion de poser toutes vos questions sur l’association et sa politique générale.

• Comment voter ?
En ligne

Pour voter, il vous faut 
être à jour de votre 

cotisation 2022-2023. 

Par ce geste, vous 
soutenez également 

l’association.

DELIBERATIONS



• 4 administrateurs élus pour 4
ans conformément aux statuts
de l’Association

• 1 administrateur élu pour la
durée du mandat restant (suite
à la démission récente de l'un
des membres du Conseil
d'Administration)

COMPOSITION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION À DATE

BAILLIF Anne ADMINISTRATRICE 2021-2025

BERQUET Manuel ADMINISTRATEUR 2022-2026

BLIN Nicolas SECRETAIRE 2019-2023
Administrateur sortant / Se représente

BOUREL Renaud VICE-PRESIDENT 2019-2023
Administrateur sortant / Se représente

GUERIN Patrice ADMINISTRATEUR 2022-2026

CROCHET Thierry TRESORIER 2019-2023
Administrateur sortant / Se représente

DANINTHE Sarah ADMINISTRATRICE 2020-2024

DOSNE Mathias ADMINISTRATEUR 2022-2026

HOFER Marc PRESIDENT 2019-2023
Administrateur sortant / Se représente

JACQUART Damien ADMINISTRATEUR 2021-2025

MARTINI Laurent ADMINISTRATEUR 2021-2025

PECHALAT Nathalie ADMINISTRATRICE 2022-2026

NISIMA-CHARLEY Maureen ADMINISTRATRICE 2021-2025

PELLAN Mathieu ADMINISTRATEUR 2020-2024

DROUX Cécile ADMINISTRATRICE 2020-2024
Démissionnaire 

DE LA FAYE Sabine ADMINISTRATEUR 2020-2024

DELIBERATIONS



Bonjour à tous,

Je suis Nicolas BLIN, professeur de sport au sein du Ministère des Sports, des Jeux Olympiques et Paralympique. Depuis 2000 je me suis engagé au sein
de l’association Premier de Cordée. Pourquoi ? afin de contribuer à l’amélioration des conditions de vie des enfants qui sont hospitalisés. D’abord
intervenant bénévole dans les structures hospitalières, puis membre du CA et du bureau en charge des relations avec les partenaires publics, je suis
aujourd’hui candidat pour continuer le travail engagé. Je suis très sensible aux personnes en situation de handicap et convaincu que la pratique
sportive est un levier incontournable pour mieux vivre et mieux traverser des séquences de vie parfois complexes et douloureuses pour les enfants et
les familles.

Je souhaite pouvoir continuer à donner de mon temps pour déployer et structurer les actions et les programmes de l’association. Aujourd’hui installé
dans le sud de la France, je participe du développement du programme « Sport à l’hôpital » à Nice, Toulon et Marseille.

Ma connaissance et mon réseau au sein du mouvement sportif sont des atouts pour faciliter l’accompagnement des projets de l’association. Le
respect et la fraternité sont mes deux valeurs socle. Je vous remercie pour votre lecture.

Nicolas BLIN
Administrateur sortant 

DELIBERATIONS ILS SE REPRÉSENTENT …



Chers membres et adhérents de Premiers de cordée,

J’ai l’honneur de candidater pour un nouveau mandat d’administrateur de notre association afin de poursuivre une aventure de plus de 20 ans
aujourd’hui. Mon attachement à Premiers de cordée remonte au début des années 2000, à mon intégration entant que simple bénévole, via l’un
de mes amis membre fondateur. J’étais alors responsables des animations à l’hôpital Necker.

Avoir été témoin et accompagnant du développement de cette idée magnifique, à savoir faire rentrer le sport dans l’endroit le moins intuitif de
l’espace public et permettre aux enfants d’occulter la maladie que lesquels heures, d’avoir une activité physique et ludique, fut un privilège et
c’est l’une des raisons fondamentales qui motive mon désir de conserver mon rôle.

Rédacteur en chef adjoint au sein du média L’Équipe, je souhaite aussi continuer de faire bénéficier notre structure de mes connexions, mes idées
et mon énergie.

Renaud BOUREL
Vice-Président
Administrateur sortant 

DELIBERATIONS ILS SE REPRÉSENTENT …



Chers Membres,

Je viens vers vous pour vous proposer ma candidature comme administrateur de notre Association. C’est l’occasion de mettre par écrit mon
attachement à la cause de Premiers De Cordée et mon engagement qu’elle mérite. J’espère que vous me donnerez l’opportunité de continuer à
contribuer au développement de la dynamique mise en place en 2023. Mes motivations et envies sont intactes.
En vous remerciant par avance de votre confiance pour progresser ensemble dans notre mission.

En espérant que l’on me donne l’opportunité de prolonger l’aventure dans ce cadre.

Respectueuses salutations.
Amitiés, Thierry

Thierry CROCHET
Trésorier
Administrateur sortant 

DELIBERATIONS ILS SE REPRÉSENTENT …



Bonjour à tous,

Je vous prie de bien vouloir enregistrer ma candidature au renouvellement de mon poste d’administrateur au sein du Conseil d’Administration de
Premiers de Cordée. Ma récente décision de quitter la Présidence de l’association fut certes difficile mais murement réfléchie. Mon objectif était de
passer le relais à une personne talentueuse à même de s’investir encore plus que moi au quotidien pour travailler au développement et au
rayonnement de Premiers de Cordée. Nathalie Péchalat est parfaite dans ce rôle !

Mais Premiers de Cordée reste l’association de mon cœur et il est hors de question pour moi de m’en éloigner. Président ou pas, mon engagement à
vos côtés de change absolument pas. Compte tenu de mon expérience, je pense humblement que ma présence au CA est importante pour
continuer à réfléchir à la stratégie et valider les grandes décisions à venir.
Tu peux compter sur mon implication sans faille.

Bien à vous, Marc

Marc HOFER
Administrateur sortant 

DELIBERATIONS ILS SE REPRÉSENTENT …



Bonjour à tous,

Je Fanny BAUQUIN, 28 ans, éducatrice spécialisée diplômée d’Etat depuis juin 2018. J’ai découvert l’association dans le cadre de mon travail dans un
Institut Medico Educatif (IME), lors de la journée évasion au stade de France en 2019. Après avoir quitté́ mes fonctions au sein de cette structure et
m’être tournée vers le domaine du handicap adulte, j’ai souhaité m’investir dans une association qui corresponde à mes valeurs et a ̀ mes envies.
Je pratique le sport depuis mes 16 ans et j’ai toujours aimé cet univers. Il est un vecteur de ralliement, de dépassement de soi, permet de se maintenir
en forme, de rester en bonne santé́ et surtout de partager des moments de vie et de joie.
Il était donc pour moi évident d’intégrer l’association Premiers de Cordée, qui me permettait de conserver ce lien avec les enfants présentant une
maladie ou un handicap et de leur offrir un moment, où ils peuvent échapper a ̀ leur quotidien.
Depuis 2019, j’ai pu participer à de nombreuses missions a ̀ l’hôpital, journées évasion, journées des associations et autres des nombreuses opérations
mises en place par Premiers de Cordée.
En mai 2022, j’ai décidé́ de m’affilier à la Commission de Vie Associative et par la suite au Bureau de la Vie Associative, afin de participer a ̀
l’organisation d’évènement pour l’association.

…/…

Fanny BAUQUIN

DELIBERATIONS ILS SE PRÉSENTENT …



Pourquoi je souhaite intégrer le Conseil d’Administration ?

Aujourd’hui, Je souhaite poursuivre mon aventure personnelle dans cette structure en m’investissant davantage dans le projet associatif. Cet engagement
se traduit par la volonté́ de participer aux décisions structurantes pour le bon développement de l’association. Cette expérience, j’en suis sûr, me
permettrait de développer de nouvelles compétences autant personnelles que professionnelles.
En parallèle de mes missions au sein du bureau de vie associative, ces fonctions me permettraient de faire le lien entre les décisions prises lors des conseils
d’administration et les actions sur le terrain. Cette vision me permettrait d’encore mieux accompagner les bénévoles dans leurs missions et de leur
transmettre les valeurs portées par l’association.

Ce que je pourrai apporter au Conseil d’Administration

En premier lieu, je serai en mesure d’apporter une autre vision de par ces nouvelles fonctions et pourrais susciter de nouvelles idées ou avoir du recul sur
diverses décisions. Ma formation et mon expérience d’éducatrice spécialisée dans le domaine de l’accompagnement d’enfants et adolescents en
situation de handicap apporterait une autre vue sur les actions qui pourraient être mises en place pour leur octroyer ces moments que nous partageons
avec eux. Pour finir, j’ai le projet personnel de déménager dans la région toulousaine. Être au Conseil d’Administration me permettrait d’établir un lien entre
le conseil d’administration et le terrain en région, pour favoriser le développement national de l’association, notamment dans une région où nous ne
sommes pour le moment pas présents. En espérant que ce courrier vous aura permis de mieux me connaitre et mieux comprendre mes motivations a ̀
intégrer le Conseil d’Administration de l’association Premiers de Cordée.

Dans l’attente de votre retour, je vous prie de croire Madame, Monsieur, en l’expression de mes sentiments distingues.
Fanny BAUQUIN

DELIBERATIONS



Je suis bénévole à PDC depuis mai 2016.

Être administrateur c’est participer intimement à la conduite, l’organisation et au développement de l’association. C’est être au cœur de la réflexion,
de la prise de décision et de sa mise en œuvre.

Être administrateur, c’est faire profiter l’association des compétences acquises ou développées au cours de ma vie professionnelle : rigueur et
organisation, réactivité et pragmatisme, réflexion et enthousiasme.

Des savoirs que j’ai déjà eu l’occasion de transposer lorsque j’étais dirigeant (vice-président puis président) du Club d’escrime de St-Nom la Bretèche
(78) pendant 10 ans et aussi membre du bureau du Comité départemental d’escrime des Yvelines.

Pour être administrateur il faut aussi pouvoir y consacrer du temps et du temps, j’en ai.

Pourquoi ne pas en faire profiter PDC ?

Jean-Michel DOBRENNE

DELIBERATIONS ILS SE PRÉSENTENT …



Laurie FÉLIX
Chers membres de l’assemblée générale,

Juriste de formation, j’exerce ma profession depuis une dizaine d’années dans le sport. D’abord salariée de la Fédération Française de Volley, je suis
employée depuis un an à la Fédération Française d’Athlétisme, comme responsable juridique.

C’est par mon travail que j’ai pu découvrir Premiers de Cordée et la cause qui est la sienne, en ayant côtoyé notamment Nicolas BLIN au sein de la FF
Volley puis Nathalie PECHALAT que j’ai rencontrée au printemps dernier. Depuis, je l’aide bénévolement de manière régulière, notamment pour la
rédaction des contrats de mécénat, leurs analyses et les diverses problématiques associatives et fiscales que Premiers de Cordée peut rencontrer dans
la mise en œuvre de ses activités.

Afin de m’impliquer davantage dans les actions et la stratégie de développement de Premiers de Cordée, je souhaite, par ma candidature, vous
proposer de mettre pleinement à disposition de l’association mes compétences techniques et juridiques, ainsi que ma connaissance élargie du
fonctionnement associatif et sportif.

Je vous souhaite à tous une bonne assemblée générale et vous remercie pour votre attention.

Laurie FELIX

DELIBERATIONS ILS SE PRÉSENTENT …



Christine LANGLAIS

Bonjour,

Pourquoi je souhaiterais faire parti du Conseil d’Administration de Premiers de Cordée? L'enfant est mon cheval de bataille. J’aimerais apporter mes 
connaissances, mon expérience et mon réseau pour l’Association.
Participer plus activement aux événements et rencontres pour l’Association car voir un enfant faire du sport, le voir sourire ou rire ce n’est que du 
bonheur !Je pourrais développer plus amplement mais cela ferait trop long

A très vite

Christine

DELIBERATIONS ILS SE PRÉSENTENT …



1. L’Assemblée Générale, après avoir reçu par mail le Rapport Moral septembre - décembre 2022, décide

de l’approuver et donne quitus au Conseil d’Administration.

2. L’Assemblée Générale, après avoir reçu par mail le Rapport Financier 2022, décide de l’approuver et

donne quitus au Conseil d’Administration.

3. L’Assemblée Générale, après avoir reçu par mail le rapport du Commissaire aux comptes, approuve les

comptes pour l’exercice 2022, et prend acte qu’ils se soldent par un résultat net de 375 153 euros et

propose de l’affecter en report à nouveau.

DELIBERATIONS


